

Schönstätter Marienschule übergibt 23.490 Euro an Medica Mondiale

Schülerinnen laufen und spenden

BORKEN (kus). Viele Zahlen mussten die Mädchen der Schönstätter Marienschule auf ihren symbolischen Scheck malen: 23.490 Euro. So viel Geld ist beim Sponsoren-Sternlauf der Mädchen-Realschule im September zusammengekommen.

„Ein unglaublicher Betrag“, findet Schulleiter Achim Brunsbach. Und auch Jutta Rating ist erstaunt über die Spendensumme, die die Schülerinnen zusammengetragen haben. Jutta Rating nahm am Donnerstag den Scheck für die Hilfsorganisation Medica Mondiale entgegen. „Wir setzen uns für Frauen und Mädchen in Ländern ein, in denen die Situation schwierig ist“, erklärte sie den Schülerinnen der Klasse 5a. In 14 Ländern ist die Organisation aktiv, um dort die Frauenrechte zu stärken, unter anderem in Afghanistan, im Irak sowie



Die Klasse 5a übergab zusammen mit SV-Schülerinnen sowie Klassenlehrerin Daniela Bruns (rechts) und Schulleiter Achim Brunsbach (links) die Spende an Jutta Rating (hinten, 2. von links).

Foto: Schöner

in West- und Zentralafrika. Besonders die Lage der Frauen in Afghanistan habe die Schülerinnen bewegt, das Geld an Medica Mondiale zu spenden, berichtete Daniela Bruns, Klassenlehrerin der 5a. An der wegen Corona

klein gehaltenen Scheckübergabe durfte diese Klasse teilnehmen, weil sie beim Spendenlauf den höchsten Betrag erlaufen hat. Insgesamt waren 545 Mädchen unterwegs, die vorher im Familien- und Bekanntenkreis

Sponsoren für jeden gelaufenen Kilometer gewonnen hatten. Im Durchschnitt kam jede Schülerin auf neun Kilometer. Und zusammen ergab das eine große Summe für Mädchen und Frauen in Krisengebieten.